



FAHRT ZUM



MAINZER WEIHNACHTSMARKT

Der CDU-Stadtverband Dieburg und der Ortsverband Groß-Zimmern bieten zusammen einen Ausflug zum Weihnachtsmarkt in die Bischofsstadt Mainz an. Der Weihnachtsmarkt befindet sich direkt vorm Dom „Sankt Martin“ mit seiner über 1000-jährigen Geschichte, der auch zu einem kleinen Besuch einlädt. Anschließend kehren wir zum Abschluss in das ganz in der Nähe liegende Restaurant „Brauhaus zur Sonne“ (ca. 250 Meter entfernt) ein, wo wir in geselliger Runde, bei gutem Essen und vielleicht auch bei dem einen oder anderen Lied, den Abend gemütlich ausklingen lassen.

Termin: Dienstag, 03. Dezember 2024

Abfahrt: 17:00 Uhr Dieburg, Parkplatz „Auf der Leer“
17:10 Uhr, Groß-Zimmern, Parkplatz Volksbank

Rückkehr: ca. 22:15- 22:30 Uhr

Preis: 20.- €

Anmeldung: Bei Jürgen Kreisel- E-Mail: j.kreisel@t-online.de
Tel.: 0 60 71 – 4 25 10; Fax: 0 60 71 – 4 84 53



Der Mainzer Weihnachtsmarkt blickt auf eine lange Tradition zurück. Zur Adventszeit verwandelt sich der historische Marktplatz mit den bunten Renaissance-Fassaden der historischen Markthäuser in ein Lichtermeer. An den über hundert festlich geschmückten Ständen wird alles rund ums Weihnachtsfest angeboten. Dabei kommen Besucher nicht nur in den Genuss von Glühwein und Gebäck, ihr Auge wird ebenfalls erfreut. Vor der romanischen Gotthardkapelle am Dom lässt sich zum Beispiel eine handgeschnitzte Krippe mit lebensgroßen Figuren aus Lindenholz bewundern. Ein kleines Weihnachtsdorf auf dem Weihnachtsmarkt lädt zu einer kleinen Pause auf einen Glühwein oder einem Schnäpschen ein.

Über Jahrhunderte hinweg galt der Mainzer Dom als ein religiöses und politisches Zentrum des römisch-deutschen Reichs und war deshalb Schauplatz von Krönungen und Reichstagen. Die schicksalhafte und wechselvolle Geschichte des Bauwerks war vor allem mit der herausragenden Stellung der Mainzer Erzbischöfe in der Kirche und im Reich verbunden. Sieben Brände überstand das Gotteshaus.

